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米沢市教育委員会 会議録 
 

令和４年８月１０日（水） 

開会 午後４時００分 

閉会 午後４時４７分 

 

１ 出席委員 

教育長  土屋 宏    委 員  神尾 正俊    委 員  佐藤 晃代 

委 員  我妻 仁    委 員  渡邊 美智子 

 

２ 出席職員 

  教育指導部長   山口 玲子        教育総務課長   髙橋 利明      

社会教育文化課長    小田 浩昭       スポーツ課長   佐藤 恵一    

学校教育課長   植木  修          適正規模・適正配置推進主幹    森谷 純        

教育総務課長補佐  米原 裕美        教育総務課総務主査    佐藤 真英    

 教育総務課学校整備主査  新藤 崇浩        教育総務課主査   伊藤 和香子 

 

３ 傍聴人の有無 無 

 

４ 会議録の承認 

  令和４年７月２２日開催分   

 

５ 議事 

議第 １８号 米沢市立学校の設置等に関する条例の一部改正について 

議第 １９号 米沢市学校災害補償規則の設定について 

議第 ２０号 米沢市立小学校、中学校通学区域等に関する規則の一部改正について 

議第 ２１号 米沢市立学校適正規模・適正配置等地元代表者協議会設置要綱の一部

改正について 

 

６ 報告事項 

（１）学校給食共同調理場の建設候補地に関する比較検討について 

（２）芸術の杜における灯油漏れへの対応について 

（３）置賜総合文化センターホールの利用再開について 

（４）その他 
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７ その他 

 

教育長  教育委員会を開催する。初めに会議については、地方教育行政の組織及び運営

に関する法律の規定により原則公開となっている。本日の会議の案件について

は、議第１８号が議会の議決を経るべき案件であること、また、報告事項が市

議会への報告を予定しているものであることから、現時点で公開とすることが

適当でないため、こちらについては非公開としたいと思う。この件について、

ご異議ないか。 

―――異議なし――― 

教育長  異議なしと認め、本日の会議は一部非公開とする。 

―――会議録の承認――― 

教育長  報告事項に入る。審議については、先に公開案件を審議し、その後、非公開案

件を審議することとする。はじめに議第１９号米沢市学校災害補償規則の設定

について説明をお願いする。 

学校教育課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。ご承認いただいてよろしいか。 

―――異議なし――― 

教育長  ご承認いただいた。議第２０号米沢市立小学校、中学校通学区域等に関する規

則の一部改正について説明をお願いする。 

適正規模・適正配置推進主幹  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。ご承認いただいてよろしいか。 

―――異議なし――― 

教育長  ご承認いただいた。議第２１号米沢市立学校適正規模・適正配置等地元代表者

協議会設置要綱の一部改正について説明をお願いする。 

適正規模・適正配置推進主幹  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。ご承認いただいてよろしいか。 

―――異議なし――― 

教育長  ご承認いただいた。議第１８号米沢市立学校の設置等に関する条例の一部改正

について説明をお願いする。 

適正規模・適正配置推進主幹  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。ご承認いただいてよろしいか。 

―――異議なし――― 

教育長  ご承認いただいた。続いて報告事項に移る。（１）学校給食共同調理場の建設

候補地に関する比較検討について説明をお願いする。 

教育総務課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。 
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我妻委員 説明をお聞きしながら、資料を見る限りでは、候補地Ｃに比較優位性があると

思ったところである。仮に候補地Ｃを選定した場合、統合された後に、現第六

中学校校舎に入る小学校の給食施設はどうするのか。これは必ず議論になるこ

とだと思う。小学校分をどうするかを含めて、給食センターの基本設計、基本

計画を立てていく部分があると思うので、その辺のことはどのように整理して

いくのか考えをお聞きしたい。 

教育総務課長 この比較検討については、あくまでも中学校給食の給食センターの建設地

の選定という形で、候補地として第六中学校を挙げさせていただいている。小

学校の給食施設については、今後、様々な内容を精査して慎重に検討させてい

ただき、然るべき時期に結論を出させていただきたいと考えている。 

神尾委員 この比較検討されたものが、どのように提示されて決定していくのか、大筋の

予定をお聞かせいただきたい。 

教育総務課長 本日、教育委員の皆様にご提示した後、議会へ報告し、その後に地元の方

へ説明していきたいと考えている。 

佐藤委員 接道についてだが、候補地Ａは冬期間、雪捨場に行く大型トラックの交通量が

多いとあるが、候補地Ｃも雪捨場が近くにあり、手前にある橋の付近は大型ト

ラックで渋滞する。冬期は中街道も幅員が狭くなり、すれ違うにも一方通行の

ようになり時間がかかる状態である。その対応策を考えていただければ良いと

思う。 

教育総務課長 候補地Ｃの配送ルートは、窪田の方へ抜けて１３号線を利用することも可

能と考えている。候補地Ａは、雪捨場に行く道路の幅員が非常に狭く、冬期間

は一方通行の形になっている状態にあり、他の道路とは事情が違うということ

から△とさせていただいたところである。 

我妻委員 当初から、新たな建設用地は取得せず、市有地を前提として選定するという中

で、この３か所以外にも候補地はあったのだが、この俎上に載る前に適してい

ないと判断したのか、それともこの３か所しかなかったのか、教えていただき

たい。 

教育総務課長 建設地を設定するに当たっては、活用できる３，０００㎡以上の土地とい

うことを条件に市各部署から挙げてもらい、その中から、５，０００㎡以上で

有効活用できる土地として、この３か所を建設候補地として選定させていただ

いたところである。 

教育長  他にご質問等いかがか。なければ、（２）芸術の杜における灯油漏れへの対応

について説明をお願いする。 

社会教育文化課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。なければ、（３）置賜総合文化センターホールの利用再開

について説明をお願いする。 
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社会教育文化課長  ―――資料により説明――― 

教育長  ご質問等いかがか。なければ、（４）その他についていかがか。 

スポーツ課長 資料はないので口頭にて、コロナ禍により実施できなかった合宿誘致につ

いて報告させていただく。昨日から１５日まで６泊７日の予定で慶応義塾体育

会軟式野球部が米沢合宿に入っている。選手とマネージャー、総勢３５名で皆

川球場にて練習していただいている。練習内容は公開していないが、１４日は

米沢市社会人チームと練習試合を２試合予定している。９時からキングドルフ

ィンという米沢工業高校野球部ＯＢを中心としたチームと、１２時頃から米沢

市役所野球部チームとの交流戦を予定しているところである。 

教育長  ご質問等いかがか。他にいかがか。なければ報告事項を終了し、５のその他に

移る。その他についていかがか。なければ、以上を持って本日の教育委員会を

閉会する。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


